

## III Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras



*Grupo de ponentes de la III Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras, procedentes de las universidades españolas.*

El 24 de abril de 2004, un año más se celebró la Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras. En esta ocasión ha sido ya la III Reunión de esta índole y como pudimos observar por los asistentes y participantes, sigue creciendo el interés por la Odontopediatría tal y como quedó constancia a lo largo de la jornada, que en definitiva es en realidad el objetivo de estas reuniones periódicas.

Se realizó con el patrocinio de la firma Dentaïd, en la Clínica Odontológica de la Facultad de Medicina y Odontología de Valencia, bajo la dirección de las Doctoras Montserrat Catalá Pizarro y Filo Estrela Sanchís, que son las profesoras responsables del Máster de Odontopediatría de la Universidad de Valencia.

Comenzó el acto con el curso impartido por el Dr. D. Vicente Fuenmayor Fernández, que es Periodoncista exclusivo y Profesor de dicha disciplina en la Facultad de Odontología de Valencia así como del Máster de Periodoncia que se desarrolla en esta Universidad, titulado "Conceptos Actuales en Periodoncia" en el que se hizo un amplio recordatorio de los fundamentos en los que se basa la periodoncia y de las principales patologías periodontales, haciendo especial hincapié en la perio-

dontitis prepuberal y periodontitis juvenil, dado el tipo de auditorio al que iba dirigido.

A continuación se expusieron las ponencias libres a cargo de postgraduados y colaboradores de Odontopediatría, con la siguiente relación de títulos y autores:

—“Las proteínas morfogenéticas de hueso (BMPs) como posible alternativa en los tratamientos pulpares” por Dña. Elba Freire Romero. Máster de Odontopediatría. Universidad Internacional de Cataluña.

—“Dientes supernumerarios en Odontopediatría” por Dña. Raquel Ordoyo Ansorena. Máster de Odontopediatría. Universidad de Barcelona.

—“Maltrato infantil: encuesta realizada en la provincia de Granada a los profesionales de la odontología” por Dña. Irene Ortiz Alguacil. Colaboradora en Odontopediatría. Universidad de Granada.

—“Necrosis pulpar en dientes temporales: pulpectomía como opción de tratamiento. Estudio clínico” por Dña. Reyes Jaramillo Santos y Dña. Guadalupe Villalón Rivero. Departamento de Odontopediatría. Universidad de Sevilla.

—“Tratamiento pulpar en dientes permanentes jóvenes necróticos” por D. Oscar González Martín. Universidad de Sevilla.

—“Síndrome de Moebius: a propósito de un caso” por Dña. M. J. Barra Soto. Universidad de Sevilla.

—“Globodoncia: a propósito de un caso” por D. Borja Gómez Vidal. Universidad de Sevilla.

—“Beneficios médicos y odontológicos de la expansión maxilar” por D. J. Ignacio Aura Tormos. Departamento de Odontopediatría. Universidad de Valencia.

Al finalizar las exposiciones, todos los asistentes presentes en la sala tuvieron la oportunidad de votar a la ponencia que bajo su criterio era merecedora del premio a la mejor ponencia de la III Reunión de Jóvenes Odontopediatras, y en esta ocasión la ganadora fue la ponencia presentada por Dña. Irene Ortiz Alguacil titulada “Maltrato infantil: encuesta realizada en la provincia de Granada a los profesionales de la odontología”. Un año más la Universidad de Granada recibe de nuevo este premio. Enhorabuena. Nos vemos el próximo año en la IV Reunión Nacional de Jóvenes Odontopediatras que se celebrará en Barcelona.